

Spende für die Caritas

Die Begegnungsstätte im Stadtteil Gesundbrunnen erhielt jetzt 4 000 Euro vom Lions-Club Lusatia. Das Geld wird gebraucht.



Vertreter des Lions-Clubs Lusatia übergaben jetzt an das Caritas-Begegnungszentrum Gesundbrunnen eine Spende in Höhe von 4 000 Euro.

© Carmen Schumann

Bautzen. Dass die Tische in der Caritas-Begegnungsstätte im Stadtteil Gesundbrunnen schon arg verschlissen sind, sieht man nicht. Denn es liegen bunte Wachstuch Tischdecken drauf. Doch Franziska Hennig, die Leiterin des Treffpunkts, ist sehr froh, dass sie jetzt neue Möbel anschaffen kann.

Möglich wird das dank einer Spende in Höhe von 4 000 Euro, die jetzt Vertreter des Lions-Clubs Lusatia überbrachten.

Wie dessen Präsident Sylvio Funke sagte, wurde die Spendensumme während einer Golf-Charity in Dresden-Ullersdorf mithilfe einer Tombola zusammengebracht. „Wir haben uns zum Ziel gesetzt, jedes Jahr ein gemeinnütziges Projekt zu fördern“, sagt Sylvio Funke. Letztes Jahr sei die Spende ans Zuseum gegangen und das Jahr zuvor an das Blindentastmodell.

Wie Franziska Funke sagt, werden die täglichen Angebote des Begegnungszentrums von den Bewohnern, aber auch Migranten aus den Asylbewerberheimen sehr gut angenommen. Unter anderem können die Kinder hier unter Anleitung Holzarbeiten machen oder Nähen, Häkeln und Stricken lernen. Seit einem Jahr gibt es immer freitags das Weltcafé. Ehrenamtliche kochen dazu den Kaffee, es werden Brettspiele gespielt. Die Verständigung klappt trotz der Sprachprobleme gut.